

Football/Match-test Burkina-Faso - Gabon U20 : 0 - 1

Du mieux

James Angelo LOUNDOU
Ouagadougou/Burkina-Faso

Stade municipal Dr Joseph Conombo Issoufou. Arbitre : Bourreima Sanogo (Côte d'Ivoire). But : Junior Nzigou (71e, sur penalty). Avertissements : Erwan Ndong-Ndong (37e) pour le Gabon ; Zoumana Traoré (38e), Zakaria Sirima (41e), Mikahilou Drabo (70e) pour le Burkina-Faso.

Brèves/ Football

Le stade de Nzeng-Ayong renoue avec le National-Foot 1

Sevré des matches de D1 depuis quelque temps, le stade de Nzeng-Ayong va de nouveau servir de cadre aux rencontres de première division. Et c'est l'opposition de cet après-midi entre Missile FC et Stade Mandji, pour le compte de la 11e journée, qui va inaugurer cet antre de retour.

Des salaires impayés et amputés

A en croire certaines indiscretions, les joueurs évoluant au championnat national broieraient en ce moment du noir dans leurs clubs respectifs. Du fait qu'ils ne percevraient plus les 400.000 F que l'État a l'habitude de leur reverser. Idem pour leurs salaires qui ne seraient plus payés, les clubs se contentant d'octroyer des avances sur soldes. Et le phénomène se généralise dangereusement dans la quasi totalité des équipes du National-Foot 1.

La Linaf va-t-elle diminuer le nombre des sous-traitants ?

Eu égard aux difficultés financières auxquelles elle est confrontée, la Linaf, a-t-on appris d'une source qui a requis l'anonymat, pourrait procéder à la réduction du nombre de ses sous-traitants. Ce, d'autant plus que les clubs de D1 n'en voient plus l'utilité, eux qui ont déjà milité pour le départ de la "légion espagnole".

Rassemblée par JFM

Faso.

AVEC un collectif mieux outillé et une attaque plus tranchante avec la présence de Junior Nzigou Mboulou, arrivé de Libreville seulement la veille, la nouvelle sélection gabonaise des moins de 20 ans a pris sa revanche sur celle du Burkina-Faso.

Vaincu mardi dernier (0 - 1) par le pays hôte des deux matches tests, le Gabon s'est imposé sur un score identique, hier après-midi au stade municipal Dr Joseph Conombo Issoufou.

Un coup de pied de réparation imparable de Nzigou, consécutif à une faute de main de l'arrière latéral droit burkinabè Mikahilou Drabo, a suffi au bonheur des juniors gabonais.

Le plus important reste toutefois la réaction globalement positive de ces derniers au sélectionneur Thierry Dieudonné Mouyouma qui les avait rudoyés, au sortir de la première sortie.

Collectivement, le 4-4-2 reconduit avec des animateurs différents sur le plan offensif, a apporté satisfaction. Même si en Gaylor Kouendi et Ruben Loufilou Ndella, la formation gabonaise ne disposait de deux joueurs prédisposés à animer les couloirs du milieu de terrain.

Leurs réflexes les ramenaient même souvent dans l'axe. Idem pour Stan Garcia Lemagna, attaquant de couloir, préféré à Paul Valéry Andy Ngari, pour faire la paire avec Nzigou, au détriment de Mac Leod Eyamba.

Ce qui, amené de l'embouteillage dans l'entre-jeu gabonais, mais surtout une meilleure emprise dans la circulation de balle, face aux rugueux médians burkinabè.

La défense commandée quant à elle par le dernier rempart et capitaine, Jean-Noël Amonome, n'a véritablement pas été mise à contribution. Si ne ce n'est sur deux situations brillamment annihilées par le portier susmentionné.

Le premier écrémage (nous y reviendrons) de



Football, match amical U20 Burkina faso-Gabon. Medwin Bithegue .



Les juniors gabonais ont bien réagi après leur défaite 0-1 lors du premier match test.



Les U20 burkinabè.

la sélection junior lors des deux matches amicaux contre le Burkina-Faso, s'est donc achevé hier et a déjà dégagé quelques certitudes que le staff technique gabonais entend renforcer lors des prochains regroupements et sorties tests.

Les équipes
Gabon : Jean-Noël Amonome (capitaine) - Wesley Kama, Elyse Eya Eya, Pluvain Nakassila, Steeven Mousounda - Erwan Ndong Ndong (Wilfried Boussamba Mbadinga, 58e) (Paul Valéry Andy Ngari, 90e + 2), Medwin Biteghe,

Ruben Loufilou, Gaylor Kouendi (Dany Mihindou Boubala, 61e) - Garcia Stane Lemagna (Mac Leod Eyamba, 61e), Junior Nzigou (Nelson Asayi, 90e + 4)
Sélectionneur: Thierry Mouyouma
Burkina-Faso : Farid Ouédraogo - Mikahilou Drabo, Abdoulaye Barro, Issa Zerbo, Aoubakar Dayo, Zakaria Sirima, Ismaël Lingani, Zoumana Traoré (Oumarou Koanda, 79e), Abass Kouanda - Tidiane Zaon (Adolphe Belem, 49e) Mohamed Kahan (Jean Zongo, 55e)
Sélectionneur: Moussa

Chronique sportive
Santé précaire

C'EST une évidence. Le noble art gabonais, depuis belle lurette, se caractérise par des exclusions. Ses dirigeants affairistes, champions de la surfacturation, font la pluie et le beau temps. Puisque leurs structures servent de gîte aux athlètes et leurs encadreurs techniques. Gare à ceux qui ouvrent les yeux et veulent s'y opposer ! Car, en dépit de leurs compétences, ils sont vite exclus, au mépris des règles statutaires, comme l'affirmation de nombreux anciens dirigeants du chancelant bateau appelé « Boxe gabonaise ». Le plus curieux, c'est que ce climat semble même gagner les pugilistes tels que le lourd-léger Taylor Mabika. Le seul qui fait actuellement honneur à la boxe professionnelle nationale. Une discipline boudée autrefois par...le capitaine d'un bateau à la dérive. C'est probablement la raison pour laquelle il est chassé, à chaque fois, des rencontres du « Bord de mer ».

Taylor Mabika, à Libreville depuis jeudi dernier en début de soirée, anime aujourd'hui, conjointement avec certains de ses anciens dirigeants de la Fédération gabonaise de boxe (Fégaboxe) « exclus arbitrairement », une conférence de presse. Les différends financiers qui l'opposent au bureau directeur fédéral seront, on s'en doute bien, au cœur des débats. Son récent combat face au Français Sylvain Luce qui s'est soldé par un nul, à Cormeilles-en-Parisis en région parisienne (France) ne sera pas en reste. Un combat qui a valu à notre « ambassadeur » des félicitations du chef de l'État Ali Bongo Ondimba. Lequel, à travers son compte facebook, réagissait en ces termes : « Je salue la combativité de Taylor Mabika, boxeur gabonais, champion d'Afrique qui n'a pas démerité ce soir dans ce match nul contre Sylvain Luce. Il est un exemple de force, de détermination et d'humilité pour tous les Gabonais. Les valeurs qu'il porte sont celles du Gabon qui gagne ».

Si Taylor Mabika l'avait préparé avec toutes les commodités possibles et le soutien de la Fégaboxe, cette confrontation aurait pu tourner à l'avantage de notre brave compatriote. La vérité - sur le soutien financier des plus hautes autorités de notre cher Gabon que notre Champion ne perçoit pas, au point de se débrouiller en France pour essayer de préparer ses sorties - va être connue. Gageons, à cet effet, que l'arrogance et le mépris des auteurs de détournements dans l'univers de la boxe gabonaise, décrédibilisée dans un passé récent par les affaires de « fausses nationalités, d'athlètes clandestins, d'achat des consciences, etc », occuperont une place de choix dans la cellule des sanctions. Parce qu'il est grand temps de sauver la boxe gabonaise, autrefois qualifiée, à juste titre, de sport d'identification des Gabonais.

Le déballage d'aujourd'hui devra permettre aux compatriotes, imbus des valeurs du noble art, de cogiter, dans la sportivité et la convivialité, sur l'avenir de la boxe gabonaise à la santé précaire.

Par MIKOLO-MIKOLO